

Aragón-Info, viernes 21 de febrero del 2.003

Hoy jueves 20 el autobús de la guerra ha llegado a Teruel.

El susodicho elemento propagandístico de los verdaderos terroristas a escala mundial se ha estacionado en la Fuente Torán y permanecerá hasta mañana. Ante tal sorpresa se han concentrado en dicho lugar alrededor de 30 personas que han abucheado a los mercenarios y han estado "acompañándoles" desde las 6 de la tarde repartiendo centenares de panfletos y pegando carteles "animando" a la gente a alistarse en el glorioso ejército.

Se convoca de urgencia a todos aquellos que quieran manifestarse contra el brazo armado del capitalismo mañana viernes a las 18:30 de la tarde donde le leera un comunicado y se acompañará a los militares hasta que decidan abandonar nuestra ciudad.

Se ruega la máxima urgencia en la difusión de la convocatoria.

Viernes 21, en la Fuente Toran a las 18:30 horas

NINGÚN EJÉRCITO DEFIENDE LA PAZ

@@

Masa Crítica en Bici  
Viernes 28 febrero, 19,30 horas  
Salida: pza. San Francisco

Bicifestación "No a la guerra"  
+ bicis - petróleo x sangre  
Sábado 1 marzo, 18,30 horas  
Salida: pza. España.

Fiesta de disfraces  
Sábado 1 marzo, a partir de las 22 horas  
Lugar: Sala Arrebato (Palafox 28)  
Barrio de La Madalena  
Concurso de disfraces, sangría, vídeos y sorpresas varias...

Colectivo Pedalea,  
Zaragoza. Spain.  
Edificio Interfacultades  
tel 976 761000 ext.3053  
Pedro Cerbuna 12 50009 Zaragoza  
e-mail: pedalea@posta.unizar.es  
<http://www.unizar.es/pedalea>